



Banco Gallego-Banco Sabadell

El 19 de abril de 2013 el Banco Sabadell comunicó a la CNMV que había suscrito el contrato de compraventa de la totalidad de las acciones de Banco Gallego por el precio de un euro. Ese día acabó con la incertidumbre que existía entre toda la plantilla acerca del futuro de nuestro banco.

Durante más de un año alguna entidad financiera mantuvo serias negociaciones para su compra que finalmente no fructificaron. La dirección del banco informó a la sección sindical de CCOO en Banco Gallego de esas negociaciones, algo que no se hizo público en su momento, debido a su confidencialidad.

Ahora empieza una nueva etapa, nos ha comprado uno de los bancos más importantes a nivel nacional. Consideramos que es una buena noticia, pues ello implica la supervivencia de Banco Gallego, pero también la vuelta de la intranquilidad en los distintos colectivos que trabajamos en la entidad. A fecha de hoy desconocemos los planes que tiene Banco Sabadell, salvo lo que ha aparecido en los medios de comunicación.

Como sindicato mayoritario en las dos entidades y la responsabilidad que ello implica, hemos solicitado por dos veces una reunión a la dirección del Banco Sabadell para que nos expliquen su plan de integración y se abra un proceso de negociación con los sindicatos con la premisa del mantenimiento del empleo. Todavía no hemos recibido respuesta, algo que no nos ha gustado en absoluto.

Los delegados de Comfia-CC.OO. en Banco Gallego y Banco Sabadell estamos a vuestra disposición para aclarar y responder cuantas dudas os surjan.

16 de mayo de 2013